

CULTURA | Banda Municipal

Original tributo de la Banda de la Escuela Municipal de Música a formaciones míticas de los años setenta, ochenta y noventa

Concierto final de los actos conmemorativos del la clausura del curso escolar

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 28 de junio de 2012 - 18:08



El Teatro Victoria acogía a mediodía del pasado domingo el concierto de la Banda Sinfónica de la Escuela Municipal de Música con el que se completaba el ciclo de actos programados con motivo de la finalización del presente curso escolar.

Un original montaje en el que se rendía tributo a formaciones míticas de las décadas de los 70, 80 y 90 del pasado siglo como Queen, Supertramp, Pink Floyd, Deep Purple, Michael Jackson, Eric Clapton o Santana, para lo cual se contó con la

colaboración José Cruz a la guitarra eléctrica, Antonio del Caño al bajo, y Sergio Agraz a la batería, mientras que Rafael Redondo, compaginó su actuación entre los teclados y saxo barítono, contándose igualmente con la participación de varios alumnos de la especialidad de canto.

Así y durante algo más de una hora, los integrantes de la Banda, dirigidos por José Pablo Arjona Moral, realizaron un particular recorrido por algunas de las piezas más conocidas de la música pop y rock de las últimas décadas como "Burn", "Highway Star" y "Smoke on the Water", de los Deep Purple; "The Logical Song", "Breakfast in America" y "It's Raining Again" de Supertramp; "Thriller", "Don't Stop Till you Get Enough", "Liberian Girl", "Bad" y "Heal the World" de Michael Jackson; "Wonderful Tonight", "Layla" y "Tears in Heaven" de Eric Clapton; "Shine on you crazy diamond", "Money" y "The Wall" de los Pink Floyd; "Flor de Luna", "Oye como va", "Europa" y "Smooth" de Carlos Santana; y "We will rock you", "Bohemian Rhapsody", "Another one bites the Dust" y "We are the Champions" de la mítica banda inglesa Queen.

Temas que contagiaron por su ritmo y la frescura de su interpretación al numeroso público que se dio cita en el Teatro Victoria y que volvió a salir gratamente sorprendido con este tipo de actuaciones en las que la Banda, como ya viene siendo una costumbre, hace su particular guiño a la música contemporánea, demostrando que este tipo de formación es totalmente compatible con todos los estilos musicales.

Tras la Semana Musical de Primavera organizada por el Conservatorio y el ciclo de conciertos de la Escuela Municipal de Música, la actividad musical continuará en nuestra localidad durante todo el verano, llegando a un punto culminante en el Festival Internacional, en el que este año destaca la presencia en su programación de una ópera.